

Fusions-Begleitung

Binder Grösswang hat unter der Federführung der beiden Partner Michael Binder (Banking, Corporate/M&A) und Gottfried Gassner (Corporate/M&A) die Volksbank Baden und die Volksbank Wien bei der Fusion rechtlich begleitet. Die Kanzlei hat dabei zur gesellschaftsrechtlichen Strukturierung, zu bankregulatorischen Themen sowie zu Arbeitsrecht beraten.

Preis für Wolf Theiss

Zum achten Mal zeichnete die Financial Times mit den Innovative Lawyer Awards jene Anwälte aus, die mit innovativen Leistungen auf Herausforderungen reagieren. Über 140 internationale Sozietäten kamen dem Aufruf nach, ihre Innovationsfähigkeit unter Beweis zu stellen. Wolf Theiss erhielt die Auszeichnung „Highly Commended“ in der Kategorie „Most Innovative Law Firm in Corporate Strategy“.

DLA steuert international

Die Anwaltssozietät DLA Piper hat eine länderübergreifende Experten-Gruppe für „Tax Litigation & Tax Controversy“ eingerichtet. Diese besteht in Europa aus 30 Experten aus 15 Ländern, die ihre Mandanten in Steuerverfahren und Steuerstrafverfahren beraten. Für DLA Österreich ist Franz Althuber aktiv.



PERSONALITIES



Sophie Dillinger, 29, verstärkt als Rechtsanwältin das Team von Singer Fössl. Sie arbeitet in den Schwerpunkten Bauvertragsrecht, Vergaberecht und öffentliches Wirtschaftsrecht.



Manuela Rieger, 25, unterstützt seit Oktober das Team von Niederhuber & Partner am Standort Wien in den Bereichen Umweltrecht sowie öffentliches Wirtschaftsrecht.



Sarah Böck, 25, ergänzt als Rechtsanwaltsanwärterin das spezialisierte Schiedsteam der Sozietät Konrad & Partners vor allem bei Investitionsstreitigkeiten.



OBSORGE. Scheidungen sorgen für viel Arbeit bei Susanna Perl und Clemens Gärner (re.).

Sorgerecht-Duelle im Justiz-Fokus

Sorgerechts-Streitereien sind medial präsent wie selten zuvor: Der Fall Oliver oder der Fall der sechsjährigen Sofia, die wegen Gerichtsbeschlüssen zu ihrem Vater nach Italien zurückgeschickt werden sollte. Besonders, wenn ein Kind zusätzlich zu seinem privaten Schicksal im Fokus der Medien steht, müssen seine Rechte gewahrt werden. Mit einer heuer in Kraft getretenen Novelle wurde das Kindschaftsrecht umfassend reformiert und das Wohl des Kindes dabei als leitender Gesichtspunkt gesetzlich verankert. Als Spezialist im Familienrecht mit Fokus auf Ehe- und Scheidungsrecht ist die

Wiener Kanzlei Gärner-Perl mit dem neuen Kindschaftsrecht vertraut und hat daraus wichtige Implikationen für die Praxis abgeleitet. Eine der emotionalsten Fragen bei Scheidungen ist jene nach der Obsorge für die gemeinsamen Kinder. „Leider wird der Streit der Partner oft auf dem Rücken der Kinder ausgetragen und diese als Druckmittel missbraucht. Juristischer Beistand kann einen wichtigen Beitrag dazu leisten, diesen Auseinandersetzungen die Schärfe zu nehmen“, weiß Clemens Gärner. Doch in der Realität werden Streitfälle immer öfter über die Medien ausgetragen.

event Notare luden großen Denker ein

Menschen, Themen und Begegnungen standen beim Notarion der Österreichischen Notariatskammer im Mittelpunkt. Die Notariatskammer hatte den Autor und Mitherausgeber der Frankfurter Allgemeinen Zeitung, Frank Schirmmacher, als Gastreferent nach Wien geholt. „Die große Stunde der Richter und der Notare wird noch kommen“, war eine Schlussfolgerung des anerkannten Denkers auf eine zunehmend komplexer werdende Gesellschaft. Mit seinem Referat „Gerechtigkeit im Spiel des Lebens“ regte er eine intensive und fesselnde Diskussion mit Ludwig Bittner (Präsident der Notariatskammer) und Eckart Ratz (Präsident des OGH) sowie dem Fachpublikum an.



Frank Schirmmacher (FAZ), Ludwig Bittner (Notariats-Präsident), Alexandra Förderl-Schmid (Standard), Eckart Ratz (OGH), v.li.

NEWS TICKER

+++ Elsner-Verfahren. Unvereinbarkeit und persönliche Beleidigung: Der frühere Bank-Chef Helmut Elsner macht gegen den in mehrere Bawag-Verfahren involvierten Rechtsanwalt Markus Fellner mobil. Er fordert eine standesrechtliche Prüfung durch die Anwaltskammer.